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UN VERSETTO BIBLICO  

"Non c'è dunque più nessuna condanna per quelli che sono in Cristo Gesù, perché la legge dello 
Spirito della vita in Cristo Gesù mi ha liberato dalla legge del peccato e della morte." 

Romani 8:1-2 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Testimonianze 
 

LA TESTIMONIANZA DI AINAR (Marito della sorella Kri sta) 
 
Ciao a tutti! Mi chiamo Ainar, vengo dall'Estonia e adesso vivo in Italia. La mia vita finora è 
andata tutto bene. Vi racconto che la mia famiglia non pensava affatto a Dio, non mi 
raccontavano nulla su Dio. Un giorno che io avevo 15 anni, un mio amico mi ha parlato di Dio 
e dopo mi ha invitato in una chiesa evangelica. Io ci pensai ed accettai l'invito. Così una 
domenica sono andato nella chiesa evangelica, ho ascoltato le parole predicate quel giorno che 
non ricordo di cosa si parlava, ma dopo mi sono messo a piangere perché ero toccato dal 
signore e dentro mi sentivo diverso. I giorni passavano e continuavo ad andare nella stessa 
chiesa evangelica, mi hanno spiegato bene cosa era il peccato e di come Gesù salva dalla 
perdizione eterna a causa del peccato. Io ho capito la spiegazione ed ero d'accordo di essere 
perduto e ho deciso di accettare Gesù Cristo come mio personale salvatore. Ho accettato Gesù 
nel mio cuore. Gloria a Dio! Prima di convertirmi, non avevo una vita spericolata, non ho mai 
fatto uso di droga o alcol, avevo una vita normale come a quella del mondo, ma ero 
prigioniero di satana. Se vivi una vita con tanti peccati o hai una vita semplice, abbiamo 
ugualmente bisogno di Gesù, perché Gesù è l'unica via che porta in cielo e non esiste un altra 
strada. Questo è uguale per tutti senza distinzione. Guardando indietro, la mia passata vita 
senza Gesù, sono contento di aver accettato Gesù nella mia vita perché adesso ho la salvezza 
per grazia. E' stata una scelta gioiosa ed ho pure evitato gravi conseguenze che potevo avere 
vivendo senza i consigli di Gesù. Adesso ho la vita eterna e non vado all'inferno che è per 
coloro che rifiutano Gesù come personale salvatore. Grazie Gesù. Che Dio vi benedica, a voi 
la scelta, sta a voi scegliere le due possibilità, scegliete Gesù come personale salvatore e sarete 
salvati per grazia. 
-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_-_ 
 

LA TESTIMONIANZA DI KRISTA (Moglie del fratello Ain ar) 
 
Il mio nome è Krista, vengo dall'Estonia e ora abito in Italia. La mia famiglia era di 
campagna, non c'era amore e mi costringevano a tante cose. Sono cresciuta ammalandomi che 
ho fatto molte assenze a scuola. Poi quando sognavo, mi bloccavo spesso. Un giorno mi sono 
presentata a scuola e in quel giorno c'era un gruppo venuto da fuori per fare una 
rappresentazione teatrale dal titolo "Peccato". Ecco la trama della rappresentazione teatrale 
"Peccato" (C'era una sedia su cui era spalmata della colla. Una persona passeggia e si siede 
rimanendo attaccata. Questo rappresenta il peccato a cui si rimane attaccati. Questa persona 
cosa vuole? Primo il prete, secondo il fumo e terzo l'alcol. Tutti e tre si presentano e l'uomo 
attaccato dalla sedia li supplica di aiutarlo ad staccarsi dalla sedia. i tre modi non ci riescono 
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ad aiutarlo. Anche l'uomo realizza di non poter essere aiutato. Ma il quarto modo è Gesù. 
Gesù arriva e l'uomo chiede: "Vuoi aiutarmi a staccarmi dalla sedia?" Gesù è l'unico che può 
aiutarlo. Gesù lo aiuta a staccarsi dalla sedia ed insieme vanno via lasciando la sedia vuota.). 
Lo stesso vale per la liberazione della malvagità del nostro cuore, Gesù può trasformare i 
nostri cuori liberandoci da un cuore insanabilmente maligno. Gesù solo ci può liberare dai 
peccati. Io pensavo a quella rappresentazione vista, al suo significato interessante, e decisa, 
sono andata a chiedere alla persona di quella rappresentazione teatrale domandandogli chi 
fosse Dio e che cosa significasse. Perché non avevo capito. Quella persona mi ha risposto che 
Dio è un padre buono mentre satana è cattivo. Io ho riflettuto e ho fatto altre domande. Alla 
fine sono andata via. A letto, sotto le coperte, pensavo a lungo e pregavo. Poi ho capito e ho 
sentito un calore, sensazioni diverse e brividi. Erano la presenza di Dio, lo sentivo vicino a me 
pieno di amore. Dopo continuavo a riflettere e alla fine ho deciso di fare una scelta 
importante, accettare Gesù nella mia vita. Ho accettato Gesù nella mia vita facendolo entrare 
nel mio cuore con fede vera. Dopo la mia conversione, mi sono ripresa dai miei problemi di 
salute, le malattie erano sparite. Grazie a Dio. Poi non mi bloccavo più nei sogni perché 
sognavo sempre di più ed ero tranquilla, sogni belli. Infine, anche la mia famiglia che mi 
costringeva a tante cose e che non c'era amore, era cambiata in meglio, c'era più amore e 
c'era condivisione. Grazie a Dio che mi ha aiutata tanto. Dio ti benedica. Se hai dei problemi, 
grida aiuto a Dio ed egli ti risponderà aiutandoti. Gesù ti ama tanto. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

Sei un CRISTIANO che vale tanto....anzi tantissimo! 
 
Non valgo niente, non so fare niente, gli altri sono meglio di me, sono più capaci di me. 
 
Due storie..... 
 
1. Un uomo fece un lungo viaggio in nave nel corso del quale si ammalò e si indebolì notevolmente. 
Non riusciva a reggersi sulle gambe e per questo fu costretto a rimanere a letto. 
Un giorno sentì urlare: "Uomo in mare, uomo in mare". 
Il malato pensò: "Che Dio lo aiuti! Nella mia situazione non posso fare nulla per lui". 
Tuttavia, si ricordò che poteva almeno esporre la sua lanterna nell'oblò della nave. Faticosamente si 
alzò e mise la sua lanterna vicino all'oblò per fare luce. L'uomo caduto in mare fu salvato. Il giorno 
seguente quest'uomo, che si riteneva un miracolato, raccontò: "Mentre riemergevo dall'acqua, 
qualcuno aveva acceso una lanterna. La luce cadde proprio sulla mia mano; un marinaio la vide e 
mi trasse in salvo". 
 
2. Si racconta che una donna stava preparando una cassa contenente materiale di prima necessità per 
i missionari in India. Arrivò un bambino che voleva donare anche lui qualcosa per la missione. 
Aveva solo pochi spiccioli, ma li diede. Con quelli, la donna comprò un opuscolo cristiano, che 
mise nella cassa. L'opuscolo finì in seguito nelle mani di un capo della tribù burmense, che lo lesse 
e si convertì. Egli condivise la sua conversione con tutta la sua tribù e molti altri si convertirono. Si 
costruì una Chiesa e un missionario si prese cura di questo gruppo. Successivamente si convertirono 
1500 persone. Tutto ciò grazie al dono di un bambino che dette pochi spiccioli. 
 
La pazzia di Dio è più saggia degli uomini e la debolezza di Dio è più forte degli uomini. Infatti, 
fratelli, guardate la vostra vocazione; non ci sono tra di voi molti sapienti secondo la carne, né molti 
potenti, né molti nobili; ma Dio ha scelto le cose pazze del mondo per svergognare i sapienti; Dio 
ha scelto le cose deboli del mondo per svergognare le forti; Dio ha scelto le cose ignobili del mondo 
e le cose disprezzate, anzi le cose che non sono, per ridurre al niente le cose che sono, perché 
nessuno si vanti di fronte a Dio. 
 
Fonte: da facebook “Gruppo GESU’ VIVE” 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Fumetto: Dalla morte… 
…alla vita! 
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Poesia: Bibbia 
 

Tu un bel libro 
di verità sei 

con parole di Dio 
che occupano le tue 

soavi pagine. 
Con le tue parole 
uomini salvezza 

troveranno. 
Dita ti sfogliano, 

occhi ti guardano, 
orecchie ascoltano tue parole. 

Dio! Dio! Adoriamo 
con parole dolci e gentili. 

Ma la pratica dov'è? 
L'ipocrisia con menzogne 

ha velato gli occhi 
oscurandoli dalla verità 

che regnano nelle tue pagine 
eterne 

e uomini menzogna seguono 
calpestando la verità. 

 
Di Fratello Peppe 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

RICHIESTE DI PREGHIERA  

Cari fratelli e sorelle, vi chiedo per favore di aiutare la missione “Sordi Evangelici”, “Buone 
Notizie” e “Sicilia Vangelo” con le vostre preghiere affinché il Signore ci apra le porte così che 
possiamo continuare a portare all’umanità la Parola di DIO perché ricevano la salvezza così come 
l’abbiamo avuta noi per Grazia Sua. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Il nostro indirizzo è: SICILIA VANGELO – Via Nogara , 15 – 90018 Termini Imerese (PA) –  
E-mail: siciliavangelo@gmail.com - Cell. 3922510042 

Sito internet: www.gsg.altervista.org/jerusalem/index.php   

                                                                         


